

## Kindermusical in der Mauritiusschule „Das Leben der Piraten“

**IBBENBÜREN.** Das Kindermusical „Das geheime Leben der Piraten“ von Andreas Schmittbauer führen am Freitag, 5. April, Schülerinnen und Schüler der vierten Klassen der Mauritiusschule in der Turnhalle auf, teilt die Schule mit. Eine Flaschenpost mit einem wichtigen Hinweis auf eine Schatzinsel gibt den Anstoß für die Mannschaft des Piratenschiffes Esmeralda, sich auf die Suche nach Ruhm und Reichtum zu machen. Begleitet werden sie von der entführten Prinzessin Filomena und ihrer Gouvernante Donna Dolores. Unter dem Kommando von Käpt'n Danton lautet der Kurs der Truppe: Süd-Südwest. Begleitet wird das spannende Abenteuer von Celtic-Folk, Riverdance, Shanty, Reggae- und Tango-Rhythmen.

Seit Beginn des Schuljahres proben vierzig Viert-

klässler in einer Musical-AG unter Leitung der Lehrerinnen Christine Repöhler und Lena Hagemann Lieder, Tänze und Schauspiel. In der Projektwoche wurden die geproben Einzelemente zu einem Ganzen zusammengefügt. Im Zuge gelebter Inklusion waren an der Erstellung der Requisiten auch Kinder beteiligt, die im Bereich Wahrnehmung und Motorik zusätzliche Förderung erhalten. Unter Anleitung von Anke Rieping, die im Rahmen von „Wir für Kinder“ ehrenamtlich an der Schule tätig ist, wurden tolle Kulissen erstellt. Auch die Ledder Werkstätten unterstützen das Projekt mit selbst erstellten Requisiten.

Die beiden Aufführungen, sind Freitag um 10 Uhr und um 16 Uhr. Sie runden die Projektwoche ab und bilden den Höhepunkt der Projektarbeit.